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Si una planta puede ayudar a muchas personas, inluso a prevenir el suicidio, ¿Por 

qué es ilegal? 

Mi nombre es Egner Martinez y hoy vengo a hablarles sobre el por que la marihuana 

debe ser legal en Mexico. 

La marihuana o Cannabis es una planta ilegal en nuestro país, esto a mi parecer es 

un error que se esta comitiendo, porque esta planta no es solamente una “droga” 

como muchos les llama, esta planta puede ayudar a personas con problemas de 

apetito, personas con depresion lo cual reduciria la tasa de suicidios en Mexico que 

la mayoria son de jovenes entre 18 a 29 años según estudios del Instituto Nacional 

de Estadística y Geografía (INEGI). 

Para ustedes he traido una lista de los beneficios que esta planta puede ofrecer a 

las personas, las cuales son: 

1.- Aumentar el apetito a personas con problemas de alimentacion  

2.- Uso para el tratamiento y prevencion del glaucoma ocular 

3.- Ayuda a revertir los efectos cancerígenos del tabaco 

4.- Ayuda a controlar la crisis epileptica 

5.- Disminuye la ansiedad como la depresion 

6.- El THC realentiza la progresión del Alzheimer  

7.- Uso para el tratamiento contra el asma 

La legalizacion de la marihuana tambien reduciria el trafico de esta y el consumo 

del tabaco y la nicotina, tambien puede utilizarse para medicamentos y pomadas 

que ayuden a relajar los musculos adoloridos del cuerpo. 

Legalizar la marihuana trae como consecuencia la reduccion del consumo del 

tabaco y su venta, ya que esta planta al ser legal cada persona puede cultivarla en 

su casa y reduciria su trafico. 



 

  

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3 

 

Hay que ver esta planta y su legalizacion como una salvacion a tantas personas que 

gastan dinero en tratamientos menos efectivos para su problemas de salud, una 

salvacion de vida a esas personas que optan por quitarse la vida en sus momentos 

de depresion, y aprobemos el consumo del cannabis en nuestro pais, muchas 

gracias por su atencion. 


